



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

The Icon, el exclusivo BMW acuático

La entidad alemana de fabricación de vehículos de alta gama [BMW](#) ha presentado su nuevo medio de transporte que resulta de una colaboración con *Tyde*, empresa que se encarga de construir barcos. Se trata de una embarcación eléctrica que destaca por no producir olas y ser respetuosa con el medioambiente.

La nave de lujo mide casi 14 metros y puede alcanzar una velocidad de 30 nudos (que serían aproximadamente 55,56 kilómetros por hora). Además, es precursora en el mundo de la náutica ya que es de las primeras embarcaciones en poseer un motor eléctrico desarrollado por la marca energética de la automovilística alemana BMW i.

El concepto de la estética del barco fue designado a *Tyde* ya que cuenta con una amplia trayectoria realizando diseños atractivos en diversas [embarcaciones](#). Además, cuenta con un elemento diferenciador dedicado al sonido ya que el famoso compositor **Hans Zimmer** ha colaborado con sus obras para hacer

de la navegación una experiencia más placentera.



The Icon (Foto: BMW ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |